



Internationale Jugendbegegnung

"Trophy"

vom 1. - 10. August 2022
Botassart/Ardennen, Belgien

Unter dem Motto „Sport-Freizeit-Sprache“ findet diese interkulturelle Jugendbegegnung in den belgischen Ardennen statt. Dort treffen sich Kinder und Jugendliche im Alter von 11 bis 15 Jahren aus Luxemburg, Belgien und Deutschland zehn Tage lang zu gemeinsamen Freizeitaktivitäten.

Schwerpunkt der Begegnung ist das gegenseitige Kennenlernen gleichaltriger Kinder und Jugendlicher unterschiedlicher nationaler Herkunft. Dabei können erste Kontakte zwischen den verschiedenen Sprachgruppen geknüpft oder aber auch bereits vorhandene Sprachkenntnisse erprobt und vertieft werden.



Neben interkulturellen Begegnungsaktivitäten ist ein abwechslungsreiches Sport- und Freizeitprogramm in der walddreichen Region im Süden Belgiens mit Wandern, Radfahren und anderen Sport- und Spielaktivitäten vorgesehen.

Zeitraum: 1. - 10. August 2022

Teilnehmer: 30 Jugendliche aus Belgien, Deutschland und Luxemburg

Alter: 11 - 15 Jahre

Ort: Jugendzentrum Loryhan (COALA), Botassart (B)

Sprachen: Deutsch, Französisch

Teilnahmegebühr: 350 Euro
(inklusive Fahrtkosten für gemeinsame Reise ab/ nach Luxemburg)



Anmeldungen an: Europäische Vereinigung für Eifel und Ardennen

in Deutschland:
EVEA - Internationale Jugendkommission
Herrenstraße 8, D-54673 Neuerburg
Tel. 0049 6564 930003
Fax: 0049 6564 930005
Email: juko@evea.de Web: www.evea.de

in Luxemburg:
Groupement Européen
des Ardennes et de l'Eifel, asbl
7, Avenue de la gare, L-9233 Diekirch
Tel. 00352 2680 3445, Fax: 00352 2680 0876
Email: jeunesse@evea.de Web: www.evea.de